



Rhein-Zeitung vom 10.07.2018

Ausgabe Altenkirchen

Seite 21

Für die Geronto-Clowns gespendet



Mit Freude konnte Apotheker Stephan Link von der Druiden-Apotheke in Kirchen eine Spende von 1500 Euro an die Geronto-Clowns des DRK-Krankenhauses in Kirchen überreichen. In der Apotheke bekommt der Kunde für seine Einkäufe statt der üblichen Papiertaschentücher „Druiden-Taler“. Diese „Druiden-Taler“ tauschen sie in Prämien direkt in der Apotheke oder bei den Kooperationspartnern ein – oder sie spenden sie für einen guten Zweck, in diesem Jahr für die Clowns. Barbara Lindenbeck, Chefärztin der Geriatrie im DRK-Krankenhaus Kirchen, hat 2017 die Initiative ergriffen, um das Geronto-Projekt zu realisieren. Heute, ein Jahr danach, sind 20 Geronto Clowns ausgebildet (die RZ berichtete). Bis Ende des Jahres werden es voraussichtlich 40 sein. Im Bild von links: Apotheker Stephan Link, Barbara Lindenbeck, Bettina Hoffmann, Kristina Buchen, Hildegard Bauer, Birgit Schmidt. Foto: privat